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ATA Nº 002-2021-CGC-IBA, DE 05/03/2021
Ao 05º (quinto) dia do mês de março de 2021, às 09h34min, diante da pandemia de COVID-

 19, por meio de web conferência https://conferenciaweb.rnp.br/webconf/eglon-rhuan-salazar-
, realizou-se a reunião guimaraes extraordinária do Conselho de Gestão com os membros

participantes abaixo-assinados. O Presidente do Conselho, Senhor Eglon Rhuan Salazar
Guimarães, abriu a reunião cumprimentando a todos e fez um breve histórico dos assuntos
tratados na última reunião do Conselho de Gestão esclarecendo que o dia e horário para a
presente reunião extraordinária de Pauta Única foi acordada na última reunião do Conselho de

 Gestão do Campus e tem por objetivo, após uma semana de diálogo entre os pares,
coordenadorias e diretorias, apresentar a proposição de realocação de servidor(es) do

 Campus Ibatiba para a concessão de Licença para tratar de interesses particulares da servidora
Barbara de Oliveira Falce, conforme autos (Processo nº 23184.001423/2020-90) já
disponibilizado aos membros para consulta ( ), https://sipac.ifes.edu.br/public/jsp/portal.jsf abri

  ndo a palavra para os membros conselheiros.Genésio informou que atualmente a Diretoria de
 Administração e Planejamento do campus não tem condições de remanejar nenhum servidor. 

    Inform a ndo nominalmente cada servidor lotado em cada c oordenadoria e e sclarecendo a
   situação de cada setor sob sua Diretoria. I nform ou que nos recentes ajustes feitos pela

  Diretoria de área a servidora Meiriely foi cedida para atender demanda s apresentadas pel a
     Diretoria de E nsino, conforme discussões nas reuniões de diretoria . Wilson esclareceu que 

      com relação ao ensino houve reunião dos gestores junto à C oordenadoria P edagógica, ressalt
      ando que a vinda da servidora Meiriely, vis ando atender d emandas da coordenadoria geral do

  ensino e coordenadores de curso, e a realocação do servidor Lucinei da CGE-IBA para a b
      iblioteca foram muito importante s para atender necessidades crescentes e c onstantes do

ensino, justificando que além da demanda normal há também as dificuldades em relação a
     aprovação do curso de E ngenharia A mbiental sobretudo em meio a pandemia. Wilson r essalt

   ou que es t e é o panorama atual e não há como remanejar alguém do ensino para atender a
  CRA-IBA nes t e momento. Informou que talvez surja algum servidor de outro setor que possa

   se r remanejado para a CRA-IBA, mas é importante lembrar que eventualmente é necessário
assumir a coordenação do setor e que, por questões de perfil e opção, alguns já se
manifestaram em outras ocasiões que não teriam interesse, ainda que com ônus. Portanto, 

    olhando a situação do Ensino, se for condicionar a libera ção de alguém, não vê condições de
  liberar a servidora. Wilson informa que para analisar esta questão o conselho deve analisar o

   andamento dos setores como um todo, olhando diversas áreas, lembrando que o Genésio já se
manifestou e que acompanha de perto a situação da administração que é sobrecarregada pela 

  carência de servidores, reforçando que é necessário pensar muito bem em qualquer decisão
que for ser tomada. Com a palavra, Dihego disse que acompanha a fala do Genésio e do

  Wilson e inform ou que a Diretoria de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão no momento não
tem condições de liberar servidor. Eglon então ressaltou que tivemos a fala dos três diretores e

 que juntos representam todas as áreas do Campus , informando que está aberta a fala aos
demais membros do conselho, antes trazendo a manifestação do servidor Edvaldo Martins de

    Melo, registrado as 09:47 no chat "O nível D m a nt é m a posição favorável ao pedido,
acompanhando a chefia imediata e opina que a Diretoria de Ensino remaneje servidores
internamente." Nesse sentido, Eglon salientou que a condicionante colocada pela

 Coordenadoria do Registro Acadêmico foi colocada muito bem e que não teria como ser de
    outra forma uma vez que não há condiç ão alguma d a CRA-IBA trabalhar com um servidor só.

E que essa não é uma condicionante exclusivamente da Coordenadora do setor e sim uma
 condicionante do campus. Eglon disse que observa uma impossibilidade de atendimento em

  relação ao posicionamento do representante do nível D, uma vez que a Diretoria de E nsino já
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  relação ao posicionamento do representante do nível D, uma vez que a Diretoria de E nsino já
  se manifestou pela impossibilidade de atendimento do pleito, informando que continua abert a

 a fala e considerações. A servidora Barbara de Oliveira Falce pediu a palavra, que lhe foi 
 concedida . Barbara então disse que nesses quase quatro anos teve a oportunidade de

  trabalhar com quase todos da direção dos vários setores, diret a ou indiretamente, e que
 respeitará a decisão que for tomada. Barbara pede uma manifestação final ao processo pois

  postergar est á lhe causando muitos danos e está dificultando a organização do CRA e do
  campus. Barbara disse que entende a s colocações já realizadas, mas pede que essa decisão

  não se delong ue mais, pois tem no processo suas intenções claras como datas e períodos
 bem específicos e que ela não tem intenção de nada diferente do que já foi colocado, solicitou

 também que o processo seja analisado nas condições em que ela colocou, como a de licença
por três anos e que qualquer decisão deferente disso se registre como uma recusa, apesar de

 cumprir com todos os pré requisitos legais pra solicitar o pedido . Barbara então pede que se
manifestem pelo sim ou pelo não atentando-se para análise técnica e não pessoal. Eglon
manifestou que entende as considerações feitas pela servidora Barbara salientando que é

   importante que tenhamos o fo co na análise técnica, esclarecendo que quando se faz uma
proposta de licença um pouco mais curta, como a que foi sugerida na última reunião, trata-se
também de uma proposta técnica diante das condições do Campus e que a proposta poderia

  ser aceita ou não. Barbara esclareceu qu e sentiu sua privacidade invadida na última reunião 
quando foram colocadas questões como a possibilidade da sua exoneração e o interesse de

 morar perto do seu esposo, dentre outras coisas . Eglon concordou dizendo que de forma
 alguma devemos discutir assuntos ligados a privacidade do servidor , esclarecendo que o que

   se discutiu foram possíveis consequências da decisão e que compreende perfeitamente a
indignação e desabafo da servidora. Informou que não identificou excessos na última reunião,

        mas ped iu desculpas caso tenha m ocorrido e disse que o que foi dito pe l a servidora é
  importante para uma reflexão do conselho , abrindo a palavra mais uma vez aos membros.

Abiney solicitou a palavra e pediu desculpas a servidora Barbara caso ele tenha causado
 algum constrangimento na última reunião, justificando que as vezes na ansiedade de tentar

  resolver o condicionante acaba atrapalhando, r eiterando o pedido em público de desculpas por 
     quaisquer excessos cometido s . Abiney ressalta que na colocação relacionada ao setor a o

   qual ele est á ligado (Coordenadoria de Curso técnico em Meio Ambiente ) o Wilson já falou
    das dificuldades que se tem p ara liberar algum servidor. O servidor Adelson complement ou a

   fala do Abiney dizendo que a coordenadoria de Florestas também est á em fase de
       crescimento e expansão e que a engenharia est á p a ra ser avaliada, gerando mu i to trabalho , 

     e que est á se estudando a possib i lidade de um novo curso, o que demanda apoio ao ensino
em diversas frentes, lembrando que o instituto funciona em função do ensino, pesquisa e

     extensão. Adelson c oncord ou com a fala d o Genésio quando ele disse que tocar uma obra no
  serviço público é muito difícil e fez algumas considerações em relação a gestão enxuta. Q

    uanto a fala da Barbara, Adelson manifest ou concordância e apoio à servidora , pois a mesma
   vive um momento de transição, registrando o acordo com o pedido de licença e que a

 reposição no setor deveria ser feita com algum servidor da administração . Eglon então
pergunta se há mais alguma consideração a ser feita, reafirmando que a questão ainda está

     abert a . E sclarece que o assunto foi aberto a propostas e que todo o Campus está há mais de
 uma semana discutindo e avaliando a questão entre diretorias e coordenadorias, que

cogitaram várias possibilidades, mas até o momento não conseguiu chegar a uma proposta 
 para suprir a lacuna deixada por um possível posicionamento favorável a licença. Diante disto 

 não vê possibilidade s de atender favoravelmente ao pedido, esclarecendo que o Campus
    analisou com muito cuidado , mas não cheg ou a uma solução que desse condições de atender

     o pedido e que não vê alternativa a não ser en caminha r para o i ndeferimento do pedido. Após
  sua fala, Eglon possibilitou novas considerações. Marcelo cumprimentou a todos com bom dia

 e disse que acompanha a fala do ensino quanto a possibilidade ou não de remanejamento de
  servidor do ensino , dizendo que sua fala também vai acompanhando a fala do Wilson, Abiney

e do Adelson de que hoje existe uma grande dificuldade de remanejar servidores do ensino por
 mais que a CRA esteja vinculada à mesma diretoria, mas que é uma demanda no qual não se

   deve pensar somente em r emanejar servidor do ensino. Marcelo disse que se hoje temos uma
proposta de verticalização e de implementar novos cursos, isso vai exigir mais dos servidores,

    somando ao processo de a valiação do curso de E ngenharia A mbiental , ressaltando que é
   avaliada t oda a estrutura que o campus oferece para que o curso funcione, como biblioteca e

      laboratório s , por exemplo . Informou que falando especificamente da biblioteca existem

 demandas e cobranças do funcionamento nos três turnos nas avaliações institucionais do setor.



 demandas e cobranças do funcionamento nos três turnos nas avaliações institucionais do setor.
  Marcelo informa que é favorável a concessão da licença pelos três anos, de forma a atender ao

 pedido integral da servidora. Eglon manifesta concordância com Marcelo e Adelson quanto à s 
      dificuldade s de remanejamento de servidores do ensino e que, embora o Ifes funcione em cima

do tripé ensino, pesquisa e extensão, entende que as atividades de ensino são uma base para
    tod as as outras atividades . Esclarece que não acontece competição entre diretorias, r

 essaltando o apoio mútuo entre as mesmas , exemplificando que recentemente a Diretoria de
Administração, identificando uma demanda antiga que já vinha sendo discutida, liberou um

  servidor para o ensino. Ressalt ou que a discussão de liberação de uma possível pessoa para
o CRA foi feita com todo o campus ao se colocar a situação para o Conselho de Gestão. Eglon

 informa que em quase todos os setores da Diretoria de Administração há um único servidor. 
  Ressaltou como exemplo que a Coordenadoria de Gestão de Pessoas, ligada a DG, possui

três servidores e precisa de mais, pois trabalha com uma média de 100 processos na lista de
    espera e que o setor já est á recebendo novas demandas relacionadas a área previdenciária.

  Considerando que não houve novas manifestações, Eglon caminhou para o indeferimento do
 pedido. Pediu novamente desculpas a servidora Barbara em seu nome e na c ondição de

   presidente do Conselho de Gestão caso tenha havido algum excesso . À s 10:19, pelo chat, o
  servidor Marcelo manifestou " acho que poderia abrir para votação...", à s 10:20, pelo chat, o

 servidor Abiney Lemos manifestou "concordo com o Marcelo" e à s 10:20, também pelo Chat,
   Wilson manifestou "Se não temos servidor não dá pra votar o afastamento.". Eglon r espo n

 deu a sugestão do Marcelo e do Abiney informando que uma vez visto que o próprio Conselho
de Gestão, após discussões em duas reuniões, não encontrou possibilidade de anteder ao

  pedido, não via necessidade em abrir para votação, pois a CRA-IBA não tem condições de ficar
    com uma única pessoa. Nã o havendo novas manifestações, Eglon declar ou por encerrada a

 reunião as 10:22, a gradecendo a presença de todos desejando um excelente dia e fim de
      semana. Nada mais havendo a tratar a sala virtual de reunião foi fechada às 1 0 h 25 min. 

Registre-se a observação de que as 09:52 o servidor Maycon, representante do Nível C,
precisou de ausentar da reunião, retornando a sala virtual as 10:09. A presente Ata vai por

   mim assinada, Maiara Goldner de Souza Pinto Dipré , secretári a desta reunião, por Eglon
Rhuan Salazar Guimarães, Diretor-Geral e Presidente do Conselho de Gestão do Campus

 Ibatiba, que presidiu os trabalhos, e pelos membros presentes n o Conselho de Gestão.

Ibatiba/ES, 05 de março de 2021.
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